

vous en réjouissez pas trop, car cette vie n'est qu'apparente, et le durera jusqu'à ce que la sève qu'il contenait dans son corps, et dont il ne peut plus se nourrir, soit entièrement éteinte; il est mort et bien mort.—C'est donc avec raison, que l'Hon. M. Joly nous conseille la plantation des arbres au printemps, car alors nous n'avons pas à rencontrer une foule de difficultés que nous offre la plantation des arbres à l'automne, dont quelques-unes nous sont démontrées par l'Hon. M. Joly qui a une grande expérience pratique dans la plantation des arbres.

Soins à donner aux pieds des chevaux.

Bien peu de cultivateurs accordent aux pieds de leurs chevaux les soins et toute l'attention qu'ils requièrent. Un grand nombre cependant qui apprécient leurs chevaux à une grande valeur n'épargneront rien pour leur donner de l'éclat et une belle apparence par le jeu de l'étrille et le pansage journalier; mais rarement ils s'occupent de la partie la plus essentielle du cheval: les pieds qu'ils devraient examiner chaque jour, sans y manquer; cette inspection quotidienne des pieds du cheval est nécessairement plus importante qu'on ne le croit, et la négligence à ce sujet entraîne fréquemment de fâcheux et d'irrémediables accidents.

La visite des pieds du cheval exige autant d'attention que toutes les autres parties de l'animal. A moins que les pieds du cheval soient sains, il ne peut être propre au travail.

La pourriture de la fourchette, c'est à dire un suintement dans la fente de la fourchette est souvent amenée lorsqu'on laisse le même fumier séjourner trop longtemps sous les pieds des chevaux. Pour éviter cette maladie il est donc très important que le plancher de l'écurie, ainsi que la litière soient exempts d'humidité, toujours secs. Lorsque les chevaux frappent du pied comme pour se débarrasser d'une démanaison d'un corps étranger, en pareil cas nettoyez à fond le pavé de l'écurie, lavez-le plusieurs fois à grande eau, puis entretenez une litière sèche sous les pieds des chevaux. Saupoudrez la litière avec de la couperose ou du plâtre, et ayez le plus grand soin de la propreté des pieds; vous les laverez avec une infusion de rûe de bois.

Les bleimes peuvent être produites par une fausse ajusture du fer, par un fer qui ne laisse pas assez d'espace au mouvement de la sole ou des barres, mais elles peuvent aussi être causées: 1o. par des pierres ou par de la terre qui se sont glissées entre le fer et le pied et que l'on n'a pas eu le soin d'enlever, lorsque le cheval rentre à l'écurie; 2o. par un fer qui s'est légèrement courbé par le fait du travail et de l'usure et qui vient s'appuyer sur la partie intérieure des talons, si l'on n'a pas soin de le faire renouveler; 3o. par une ferrure trop rarement renouvelée: les talons s'allongent comme la pince et les parties intérieures en sont comprimées.

Choses et autres.

Protection accordée aux colons.—Nous lisons dans le *Pionnier de Sherbrooke*: "Nous apprêtons avec plaisir que l'Hon. Commissaire des Terres de la Province vient d'étendre, jusqu'au 1er juin 1833, le délai accordé l'an dernier aux colons de Ditton, Chesham et Emberton, par le gouvernement Ross, pour

s'acquiescer du prix d'achat de leurs terres et bénéficier de la remise des octrois du rapatriement. Cette mesure est une bonne ambassade pour nos amis les colons de ces cantons, et l'Hon. M. Garnier mérite les félicitations de tous les amis de la colonisation. Cette belle colonie fut créée sous les auspices du ministère conservateur dont il faisait alors partie: en la protégeant il ne fait que continuer une œuvre qui n'a pas cessé de lui être chère."

Emparons nous du sol au Lac St Jean.—Notre confrère du *Journal des Trois-Rivières* informe que MM. J. A. Trotter et Olivier Frignon, de St-Prospère, dans le comté de Champlain, sont partis pour le Lac St-Jean, la semaine dernière, pour y inspecter les terres de cette localité. Ils sont délégués par le conseil municipal de leur paroisse, et si leur rapport est favorable il donnera naissance à un grand mouvement de colonisation. Dans St-Prospère seulement, deux cents jeunes gens sont prêts à aller s'établir au Lac St-Jean, s'ils peuvent se procurer de bonnes terres."

Il serait à désirer qu'un grand nombre de conseils municipaux de nos anciennes paroisses suivissent cet exemple. C'est en se groupant dans les meilleurs centres de colonisation que le travail du défrichement pourra se faire rapidement et avec plus d'efficacité, pour former des paroisses riches et prospères. Profitons du moment où le mouvement colonisateur est à l'ordre du jour pour pousser activement à la roue; les lenteurs ne pourraient que nous être préjudiciables, car il est grandement temps que nous appliquions le véritable remède à la désertion de nos campagnes, en poussant les bras vers l'agriculture.

Jouissez de la vie.

Quel admirable monde que celui où nous vivons. La nature nous donne la grandeur des montagnes, les vallées et les océans, et mille sources de jouissance. Nous ne pouvons rien désirer de mieux quand nous sommes en santé parfaite. Mais combien de fois la plupart se sont-ils découragés, affaiblés et harassés par la maladie, quand il n'y a aucune occasion pour ce sentiment, comme tous ceux qui souffrent de ce état peuvent s'en procurer la preuve, avec la *Fleur d'œuf de Green* qui les débarrassera de tout malaise, et les mettra comme s'ils venaient de naître.

La dyspepsie et la maladie du foie sont les causes directes de soixante-quinze par cent des maladies comme les affections bilieuses, l'indigestion, le mal de tête, la constipation, la prostration nerveuse, les vertiges, la palpitation du cœur, et autre débilités symptomatiques. Trois doses de *Fleur d'œuf de Green* en démontreront les merveilleux effets. Bouteilles d'échantillon 10 cents. Essayez.

RECETTES

Entretien des harnais.

Les harnais qui ont été exposés à la pluie ou qui sont suspendus dans un endroit humide, se couvrent bientôt d'un champignon verdâtre qui attaque le cuir et le détruit rapidement. D'un autre côté, si l'on emploie du mauvais graisse pour les entretenir, les harnais se gâtent aussi très vite.

Un bon moyen pour maintenir le cuir très propre et en très bon état, est l'emploi d'un savon ammoniacal qui empêche le champignon de se former et enlève l'excès de graisse.

Ce savon se prépare en faisant chauffer de l'acide oléique au point d'ébullition, et en ajoutant du carbonate d'ammoniaque jusqu'à ce que l'odeur persiste.

On peut également faire entrer ce savon dans une composition pour l'entretien journalier des harnais; pour cela on fait fondre ensemble:

Savon ammoniacal.....	5 à 6 onces.
Savon ordinaire.....	4 " "
Huile de palme.....	1½ " "

Préparation des cornichons.

On épluche les cornichons en ôtant la queue; puis on les brosse un à un avec une vergette demi-rude. Alors on les met dans une terrine de grès; on les saupoudre de sel et on secoue fortement pour que le sel se répande sur les fruits. Il se forme bientôt une saumure, composée par le sel et l'eau, que les